

Pressemitteilung
Kiel, 17.07.2025

Bürgerentscheid zu Olympia: nicht gemeinsam mit der OB-Wahl

Zu einem Bürgerentscheid für die kommenden Olympia-Bewerbungen Deutschlands mit Kiel als Austragungsort der Segelwettbewerbe erklärt Ratsherr Marcel Schmidt, Vorsitzender der SSW-Ratsfraktion Kiel:

„Ein Bürgerentscheid zu einer Olympia-Bewerbung Kiels zeitgleich zur kommenden Oberbürgermeisterwahl im November wäre für diese Wahl keineswegs zuträglich. Im Gegenteil: Der Entscheid würde den Wahlkampf auf ein einzelnes Thema verengen und viele weitere, ebenfalls dringende politische Baustellen zu sehr in den Hintergrund drängen.

Die Zeit ist außerdem viel zu knapp, um die Bevölkerung angemessen über das Olympia-Konzept der Stadt Kiel zu informieren. Dazu müssten bereits während der Informationsphase noch vorbereitende Beschlüsse und Maßnahmen gleichzeitig anlaufen. Diese Eile kann dem Thema nicht gerecht werden und sorgt dafür, dass zu viel mit der heißen Nadel gestrickt werden müsste.

Wir sind offen für einen Bürgerentscheid zu Olympia – nicht zusammen mit der OB-Wahl, sondern zu einem Zeitpunkt, wo es möglich ist, die Menschen umfassend und umfänglich über das Konzept zu informieren. Dazu gehört natürlich auch, dass das Olympia-Konzept zunächst fertig entwickelt werden muss.“